



Palmira, Viernes 21 de abril de 2017, Número 1174.14.373

ALERTAS TEMPRANAS Y PREVENCIÓN, EN CUENCAS DEL AMAIME Y NIMA

Con la participación de la comunidad rural, las cuencas de los ríos Amaime y Nima, tendrán sistemas de alertas tempranas y brigadas de prevención para prevenir situaciones como la generada el pasado 20 de marzo con la avalancha del Río Nima que afectó la bocatoma del acueducto municipal. El propósito es preservar la vida de los habitantes de la región y mitigar los efectos que puedan generarse como consecuencia de la 'ola' invernal en un sector que es especialmente vulnerable frente a este tipo de fenómenos. La decisión se dio a conocer al finalizar la segunda reunión interinstitucional convocada por la administración municipal que se cumplió ayer jueves 20 de abril en la sede de la Junta de Acción Comunal, JAC, de Tenjo con la participación de voceros de las comunidades afectadas y representantes de la CVC, Smurfit Kappa (Cartón Colombia), además de la Dirección de Gestión de Medio Ambiente. Desde su paso por el Congreso de la República el hoy Alcalde de Palmira Jairo Ortega Samboní, ha interpuesto recursos para preservar la cuenca de estos afluentes y en julio de 2014, rechazó la intención de que se den las licencias para explotación minera a cielo abierto cerca a las vertientes que surten del agua a Palmira.

Escrito por: Javier Fernando Holguín Posada.

BANCO DE LA EXCELENCIA DESIGNARÁ DOCENTE EN LA I.E. ANTONIO LIZARAZO

La vacante para una docente la asignatura de Artística y Artes Escénicas de la I.E. 'Antonio Lizarazo', en la Comuna Uno, será suplida la última semana de abril, a través del Banco de la Excelencia, como herramienta del Ministerio de Educación Nacional, con base en el Decreto 490 de 2016, mediante el cual se ofrece transparencia a la selección del personal docente. La decisión fue anunciada por el Secretario de Educación de Palmira, licenciado Fernando Ríos Hernández, luego de que, por petición de los alumnos de esta Institución, se designara una docente en propiedad para dictar esa cátedra, proceso que fue obstaculizado por Ángel Nieva, rector de la Institución, aduciendo que la discapacidad de la profesora le impedía acceder al segundo y tercer piso del edificio en donde opera la sede.

El nombramiento definitivo de la docente permite aclarar que solo es uno y no seis, los profesores que faltan en la 'Antonio Lizarazo', como en un principio adujeron alumnos inspirados en la protesta. El Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní* y el titular de educación, reiteraron el llamado a los docentes rectores para concertar en conjunto los planes y necesidades de la planta docente, de acuerdo con la matrícula. En el caso de la la 'Antonio Lizarazo' la planta es de 72 docentes, mientras que la ocupación de la planta por cargos es de un total de 85 personas: 5 en preescolar; 35 en primaria; 32 en secundaria y media; un rector; 5 coordinadores, un docente tutor y 6 seis en el área administrativa.

Escrito por: Jonathan Grajales.

AMPLIA AGENDA DEPORTIVA EN LA REGIÓN Y PALMIRA

Para este fin de semana, la región y Palmira registra una amplia agenda deportiva, mediante la cual el municipio reafirma su condición de ser epicentro del deporte. El plato deportivo de fin de semana se vivirá este sábado 22 de abril, a las 8:00 p.m., en el Coliseo Cubierto 'Ramón Elías López Mazuera', con entrada libre, cuando se juegue la final del Campeonato Mil Ciudades-Valle, de fútbol de salón, entre el representativo de Palmira, Amigos F.C. y el de Tuluá, Club 'Decal Works'. En el mismo sentido, en algunos de los actos fuera de la ciudad, los deportistas palmiranos representarán las banderas en disciplinas como atletismo; el Campeonato Nacional Sub-20 de fútbol; el Campeonato Departamental de Judo; la Copa Aurora de Taekwondo, entre otros. En la 'Villa de las Palmas' mañana sábado, se realizarán los partidos de la 'Copa Chiqui Fútbol Por La Paz', en las canchas alternas de la Ciudadela Deportiva 'Ramiro Echeverry Sánchez', mientras el domingo, a partir de las 7 a.m., se podrá disfrutar en familia de la Ciclovía Municipal en los cuatro puntos cardinales: Norte, Sur, Oriente, Occidente, además del sector rural en Ciudad del Campo, del corregimiento de Juanchito-Palmira. Finalmente, a partir de las 3 p.m. en el Estadio 'Francisco Rivera Escobar', se llevará a cabo el Torneo Águila con el partido de Orsomarso-Palmira Vs. Barranquilla F.C.

MAÑANA SÁBADO, JORNADA DE VACUNACIÓN CONTRA LA FIEBRE AMARILLA

De 8 a.m. a 4 p.m., mañana sábado 22 de abril, se realizará una jornada gratuita de vacunación contra la fiebre amarilla, en los puestos de vacunación de IPS y en la Oficina de Sanidad Portuaria del Aeropuerto Internacional Alfonso Bonilla Aragón de Palmira. Con esta convocatoria, la administración municipal de une a la jornada nacional de inmunización contra esta enfermedad también conocida como malaria, para dar cumplimiento a los lineamientos del Ministerio de Salud. La actividad es respaldada por el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, a través de la Secretaría de Salud Municipal a cargo de Óscar Ipiá López. Los interesados en la inoculación, deben llevar el documento de identidad y/o el pasaporte en caso de ser viajeros, con el objetivo de que los ciudadanos que estén planeando viajar se blinden contra esta enfermedad. La cepa o vacuna está dirigida a todas las personas de 18 meses a 59 años de edad. Se aplicará vacuna contra la fiebre amarilla a las personas que van a viajar a zonas de riesgo.

Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.

EN EL TEATRO MATERÓN ESCOGERÁN ACTORES PARA LA CULTURA CIUDADANA

Mañana sábado, 22 de abril, a partir de las 8 de la mañana, en el Centro Cultural 'Guillermo Barney Materón', se realizará la selección de actores y actrices que protagonizarán los espacios televisivos de la Alcaldía de Palmira, a través de los cuales se recreará la cultura ciudadana, como política de gobierno promovida por el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*. De acuerdo con el Secretario de Cultura Andrés Felipe Valencia, se trata de seguir impulsando las acciones del Programa de Cultura Ciudadana, en el ámbito del componente 'Palmira, territorio cultural y creativo', contemplado en el Plan de Desarrollo 2016-2019.

Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez

OBISPO DE PALMIRA REALIZÓ VISITA PASTORAL A LA ALCALDÍA

Con el propósito de transmitir el sentido espiritual y de fe que proclama la Iglesia católica, a través de la Diócesis de Palmira, para motivar a quienes ofician como servidores públicos, el Obispo de Palmira Monseñor Edgar de Jesús García y el Presbítero Bernardo Escobar, realizaron una visita Pastoral a la Alcaldía de Palmira, la cual contó con un recorrido por el

Concejo Municipal, seguida de una misa de agradecimiento y bendición para cada uno de los funcionarios de la Administración Municipal, con el fin de motivar en ellos el servicio oportuno y atento que vienen prestando la comunidad. Mañana, sábado 22 de abril, en horas de la mañana, el prelado se trasladará hasta el Centro Comercial 'Villa de las Palmas', sitio en el cual se reubicó a 373 vendedores ambulantes, con el fin de compartir con este gremio de comerciantes y empresarios que laboran en este edificio desde el pasado 2 de marzo fecha de su reubicación.

Escrito por: John Tenorio

EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO



Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

hugo.salas@palmira.gov.co